



Un peu de douceur...

publié le 11/12/2017

Les élèves de la **4ème KESSEL** et de la **4ème AUBENAS** vont confectionner des gâteaux et autres pâtisseries qu'ils vendront le **jeudi 14 décembre 2017** à l'occasion de la **réunion Parents/Professeurs 4ème** et du **spectacle des CHAAMS** ainsi que le **lundi 18 décembre** prochain pour la **réunion Parents/Professeurs 3ème**.

Le but est de faire baisser le prix du voyage pédagogique pour tous les élèves de 4ème .

Préparez vos papilles (et vos pièces de 1€)



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.